

Santé

*Coreponsables : Père Justin Muantuali
Bernadette Theys-Torck, Animatrice pastorale*

Le Pôle santé veut se rendre proche des personnes isolées, des plus faibles et des malades (de la Résidence de la Belle Alliance, de l'Essentiel et à domicile).

Il se concentrera sur la pastorale à la Résidence de la Belle Alliance (veiller à l'organisation et à l'animation des messes et porter la communion tous les dimanches) et sur des visites personnelles à la résidence et à domicile. En outre, il veillera à créer le lien entre ces personnes et la communauté chrétienne.

Les orientations pastorales pour les années 2022-2025 sont les suivantes :

- 1) Dans le but de permettre une réflexion sur les Écritures, continuer à nourrir la foi par la rédaction d'une méditation adaptée qui sera distribuée en maison de repos, disponible sur le site de l'UP et envoyée par mail (et éventuellement par courrier) à une liste de personnes âgées éloignées de nos églises.
- 2) Dans le but d'encourager la prière, rédaction et distribution en maison de repos d'une page pastorale mensuelle qui reprendra une prière ; les paroles d'un saint, une histoire sacrée, etc.
- 3) Organiser une neuvaine de prières à la résidence pour les prêtres de notre UP. Cette neuvaine commencera 9 jours avant la chandeleur, fête des consacrés.
- 4) En collaboration avec le Pôle prière, célébration, formation, proposer des temps forts de prière pour les malades
- 5) En collaboration avec le Pôle Jeunes créer une décoration pour la chambre des résidents à l'occasion de Noël ou Pâques.
- 6) Pour la journée des malades, proposer aux enfants du catéchisme de décorer la carte prière et d'ajouter un petit mot personnel.